



400 m²

Réf. L0715ST

30 000 €

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante mas pour une famille, au calme face aux vignes et a seulement 15 minutes du centre du village de Saint-Tropez et des plages de Pampelonne, elle comprend:- une vaste entrée avec toilettes invités- un salon TV/cheminée- une grande cuisine avec salle à manger- une chambre de Maîtres avec salle de douches/wc, dressing et bureau- 3 chambres avec 3 salles de douches- une chambre de Maîtres à l'étage avec dressing et salle de bains complète- une maison d 'amis avec salon et kitchenette, une chambre avec salle de douches- une piscine avec un pool house entièrement équipé- un espace ...

Charming "Mas" for a family, in a quiet area facing the vineyards and only 15 minutes from the centre of the village of Saint-Tropez and the beaches of Pampelonne, it comprises- a large entrance with guest toilet- a TV room with fireplace- a large kitchen with dining room- a master bedroom with shower room/wc, dressing room and office- 3 bedrooms with 3 shower rooms- a master bedroom on the first floor with dressing room and full bathroom- a guest house with living room and kitchenette, a bedroom with shower room- a swimming pool with a fully equipped pool house- an outdoor sports ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

